

06. Mai 2023

Gelungene Muttertags-Feier beim VdK

Am vergangenen Samstag feierte der Ortsverband Herbrechtingen-Bissingen in der liebevoll dekorierten Radsporthalle.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Thomas Porkert gab es Kaffee und leckeren Kuchen. Bei guten Gesprächen und toller Musik von Roland Grebhan kam schnell Spaß und gute Stimmung auf. Es wurde auch gesungen und sogar Polonaise getanzt.

Nach dem Abendessen konnten die Teilnehmer mit einem Blumengruß wohl gelaunt den Heimweg antreten.

